

Felicita primer ministro cubano a Artemisa en su décimo aniversario de creada



La Habana, 7 ene (RHC) El primer ministro cubano, Manuel Marrero Cruz, felicitó la víspera a la occidental provincia de Artemisa, territorio que celebra el próximo nueve de enero el décimo aniversario de su creación.

"Felicidades a los artemiseños en su 10mo aniversario. Artemisa mía, de todos. #VamosPorMás", escribió Marrero Cruz en su perfil oficial en Twitter.

Derivada de la antigua provincia de La Habana, Artemisa, junto a su vecina Mayabeque, fue establecida oficialmente como una nueva demarcación el 1 de enero de 2011.

El territorio ha encarado diversos desafíos económicos, sociales, sanitarios y de infraestructura en esta primera década de existencia.

Tiene una población de más de 508 mil habitantes en una superficie de cuatro mil kilómetros cuadrados y está organizada en 11 municipios, los más importantes: Artemisa (cabecera provincial), San Antonio de los Baños y San Cristóbal. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/243941-felicita-primer-ministro-cubano-a-artemisa-en-su-decimo-aniversario-de-creada>



Radio Habana Cuba